
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1月

がつ

20
はつ

日
か

（土
ど

）の土曜
ど よ う

授業
じゅぎょう

を活用
かつよう

して、本年度
ほ ん ね ん ど

、4回目
か い め

の学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

を開
かい

催
さい

しました。

今回
こんかい

は、樋口
ひ ぐ ち

和美
か ず み

委員長
いいんちょう

をはじめとした協議会
きょうぎかい

委員
い い ん

の方々
かたがた

に 5年
ねん

1組
くみ

の授業
じゅぎょう

を参観
さんかん

していた

だき、本校
ほんこう

の取
と

り組
く

みについて、ご意見
い け ん

を聞
き

かせていただきました。本校
ほんこう

の取
と

り組
く

みは、特別
とくべつ

なことをしているわけではありません。一人一人
ひ と り ひ と り

の「学
まな

び」を大切
たいせつ

にするため、①聴
き

き合
あ

う

関係
かんけい

 ②教科
きょうか

の本質
ほんしつ

に即
そく

した学
まな

び  ③ジャンプの課題
か だ い

 を指導者
し ど う し ゃ

が、しっかりと研究
けんきゅう

し、

どれも大事
だ い じ

にしながら授業
じゅぎょう

を計画
けいかく

しています。特
とく

に、「聴
き

き合
あ

う関係
かんけい

」は、「教
おし

え合
あ

い」

ではなく、「相手
あ い て

を思
おも

いやる優
やさ

しさ」「分
わ

からなさに寄
よ

り添
そ

う」ことを大事
だ い じ

にし、気遣
き づ か

い合
あ

える 温
あたた

かな教室
きょうしつ

づくりを目指
め ざ

しています。委員
い い ん

の方々
かたがた

に、日々
ひ び

の取
と

り組
く

みを観
み

ていただき、

次
つぎ

のようなご意見
い け ん

をいただきました。 

 

5年
ねん

1組
くみ

 理科
り か

「物
もの

の溶
と

け方
かた

」・・・塩
しお

が溶
と

ける様子
よ う す

を観察
かんさつ

し、塩
しお

がどの

ようになったかを考
かんが

え、モデル図
ず

に

表
あらわ

す学習
がくしゅう

 

 ～抜粋
ばっすい

～ 

○水
みず

に浸
ひた

された袋
ふくろ

から塩
しお

が溶
と

け出
だ

す様子
よ う す

を、どの子
こ

も食
く

い入
い

るように観
み

ていた。実験
じっけん

でも、

落
お

ち着
つ

いて、しっかりと学習
がくしゅう

に取
と

り組
く

めている姿勢
し せ い

に感心
かんしん

した。 

○実験
じっけん

のために指導者
し ど う し ゃ

がきちんと事前
じ ぜ ん

に準備
じゅんび

をしていることで、スムーズに学習
がくしゅう

に入
はい

れて

いた。また、授業後
じゅぎょうご

の後片付
あ と か た づ

けも子
こ

ども達
たち

にさせていた。授業
じゅぎょう

も、教師
きょうし

が教
おし

えるのでは

なく、子
こ

ども達
たち

に 考
かんが

えさえ、子
こ

ども達
たち

が 考
かんが

えるまで待
ま

つ授業
じゅぎょう

に、いつも感心
かんしん

させられる。 

○子
こ

どもが、生
い

き生
い

きとしている。普段
ふ だ ん

から、よくやってもらっていることが分
わ

かる。 

○小学校
しょうがっこう

での理科
り か

の実験
じっけん

は、とても大切
たいせつ

。子
こ

どもの人数
にんずう

や学
がっ

級数
きゅうかず

は減
へ

っているけれども、

その分
ぶん

、理科室
り か し つ

を多用
た よ う

できる。施設
し せ つ

を十分
じゅうぶん

に活
い

かせることが三重
み え

北小
きたしょう

の利点
り て ん

。 
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人権
じ ん け ん

フォーラム 開催
か い さ い

！！ 

ＰＴＡ本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

さんにお世話
せ わ

になりました 

1月
がつ

27日
にち

（土
ど

）の古紙
こ し

回収
かいしゅう

は延期
え ん き

となりましたが、雪
ゆき

がちら

つく寒
さむ

い中
なか

、ＰＴＡ本部
ほ ん ぶ

役員
やくいん

さんたちに、 

通用
つうよう

口
ぐち

の鉄製門
てつせいもん

のペンキを塗
ぬ

り直
なお

してい 

ただきました。門
もん

は、見違
み ち が

えるほどきれ 

いになりました。本当
ほんとう

にありがとうござ 

いました。 

 

 

1月
がつ

30日
にち

(火
か

)に、人権
じんけん

フォーラムが開催
かいさい

されました。毎年
まいとし

、大池中
おおいけちゅう

学校
がっこう

から本校
ほんこう

出身
しゅっしん

の 1

年生
ねんせい

がやってきて、現
げん

6年生
ねんせい

と一緒
いっしょ

に人権
じんけん

について 考
かんが

え合
あ

う活動
かつどう

を行
おこな

っています。まずは、

中学
ちゅうがく

1年生
ねんせい

と小学
しょうがく

6年生
ねんせい

が混
ま

じって13チームに分
わ

かれ、自己
じ こ

紹介
しょうかい

から開始
か い し

です。その後
ご

、「世界
せ か い

が 100人
にん

の村
むら

だったら」に挑戦
ちょうせん

しました。世界
せ か い

に目
め

を向
む

け、様々
さまざま

な困難
こんなん

と 闘
たたか

っている人
ひと

た

ちのことを 考
かんが

える機会
き か い

となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5
い

日
つか

(月
げつ

)に「縄跳
な わ と

び集会
しゅうかい

」があ

りました。「縄跳
な わ と

び名人
めいじん

」で短縄
たんなわ

の

技
わざ

を披露
ひ ろ う

した後
あと

、各学級
かくがっきゅう

で長縄
ながなわ

の

「８の字跳
じ と

び」に挑戦
ちょうせん

しました。

みんなで声
こえ

を掛
か

け合
あ

い、記録
き ろ く

の

更新
こうしん

に挑
いど

みました。当日
とうじつ

は、たく

さんの保護者
ほ ご し ゃ

の方々
かたがた

に応援
おうえん

してい

ただきました。ありがとうござい

ました。 

縄跳
な わ と

び集会
しゅうかい

で記録
き ろ く

に挑戦
ちょうせん

！！ 


